

INFO PUBLIK

Kunjungan Kapolres Indramayu Meninjau Rapat Pleno Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Pemilu 2024 di PPK Kandanghaur

Kandanghaur - KANDANGHAUR.INFOPUBLIK.CO.ID

Feb 19, 2024 - 21:24



KANDANGHAUR - Pada hari Senin Tanggal 19 Februari 2024 sekitar pukul 10.30 s.d 10.45 Wib bertempat di Aula Gedung PGRI/Gudang Logistik PPK

Kandanghaur Jln. Raya Desa Ilir Kec. Kandanghaur Kab. Indramayu, telah dilaksanakan kegiatan Kunjungan Kapolres Indramayu AKBP Dr. M FAHRI SIREGAR, S.H, S.IK, M.H. untuk meninjau pelaksanaan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi hasil Perolehan suara pemilu 2024 di PPK Kandanghaur.

Kapolres Indramayu AKBP Dr. M Fahri Siregar, S.H, S.I.K., M.H., didampingi oleh Kabagops KOMPOL Eko Susilo, S.H., M.H., Kasat Reskrim Indramayu AKP Hillal Adi Imawan, S.I.K., Kasat Intelkam AKP Yuda Megantara, Kasat Samapta AKP Rudi Suryadi.sh., Kasat Lantas AKP Enggar Jati, Sik., Kasubag Humas IPDA Tasim, Sip., di sambut oleh Kapolsek Kandanghaur AKP Surahmat, S. Sos, dan Danramil 1616/Kandanghaur KAPTEN Inf. Daryanto, serta Camat Kandanghaur Hatta Direja, S. STP.

"Tujuan kunjungan ini adalah untuk memeriksa kelancaran dan kesiapan Rapat Pleno Rekapitulasi suara di PPK Kandanghaur," kata Kapolres

Kapolres menerangkan, personel pengamanan sudah dihimbau agar memberikan pelayanan yang terbaik dalam rapat pleno perhitungan suara tersebut. Termasuk menyediakan alat kesehatan dan tim dokkes maupun dari puskesmas bagi personel TNI-Polri, penyelenggara dan kepada masyarakat.

Lakukan pengamanan pleno hingga sampai selesai, Anggota yang melaksanakan Pam jangan meninggalkan lokasi, serta lakukan pengaman dan pastikan Gudang Logistik PPK Kandanghaur aman. Ujar Kapolres

"Perhatikan juga kesehatan petugas Pam, Petugas Pleno maupun para saksi." Imbuh Kapolres

"Personel Polri yang bertugas di Gudang Logistik PPK Kandanghaur untuk selalu bersinergi dengan TNI serta Stakeholder terkait dalam melaksanakan pengamanan supaya proses Rapat Pleno Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Pemilu 2024 dapat berjalan Aman, Lancar serta Kondusif." Tutup Kapolres